

マイ・ドリーム

6年生が描くぼくの未来・わたしの未来

中小学校

児童数 147人



野沢 瑠生

僕の夢は、救急救命士になりたいです。的確な判断で、人の命を救う姿に感動します。一人でも多くの人を助けたいです。



大木 彩恵理

私は、絵を描くことが好きなのでデザイナーになって、みんなが着たくくなるような服を作りたいです。



加藤 晃太

僕の夢は、サッカー選手です。これからサッカーを続けて、みんなから注目される選手を目指したいです。



塚越 莉央

私は、学校の先生になりたいです。そのために、たくさん勉強をして明るい笑顔の立派な先生になりたいです。



平山 光希

僕の夢は、祖父の農業を継ぐことです。農業の勉強をして、祖父のようにおいしい野菜をたくさん作りたいたいです。



谷島 優斗

僕の夢は、メジャーリーガーになることです。人一倍努力をして、世界で活躍できる野球選手になりたいです。



大久保 陽菜

私の夢は、学校の先生になることです。子どもたちに勉強を教える先生たちが、カッコいいと思ったからです。



広瀬 亮

僕は、医師になりたいです。多くの人を笑顔にすることができ、優しい医師になれるように努力します。



袖山 咲良

私の夢は、保育士になることです。理由は、保育士になって子どもたちの世話をしてみたいと思ったからです。



笠倉 利駆

僕の将来の夢は、プロ野球選手です。投手としても、バッターとしても活躍できる選手になりたいです。

新治小学校

児童数 441人

未来へつなぐ

でお世話になっている地域の人たちをお招きし、日頃の感謝の気持ちを伝えていきます。6年生は、赤いはつぴを着て気合を入れて踊る「新治ソールン」が伝統となっています。



わが校では、毎年11月に「新治っ子の集い」という行事があり、朝の立哨など

新治小学校

の絆を深めています。

中小学校



わが校の自慢の一つに学校田があります。毎年、もち米の栽培を収穫した